
●地区アクティビティ・スローガン
『地域とともに　輝く未来』
●地区ガバナー・スローガン
『力を結集し　未来を動かそう！』
●地区ガバナー・キーワード
『会員増強』『次世代育成』『奉仕力アップ』
●クラブ会長スローガン
『みんなで咲かそう奉仕の花』
●クラブ会長キーワード
『全員主役』
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新年祝賀例会開催

徳 永 哲 也計画委員長

あけましておめでとうございます。皆様、本
年も宜しくお願い申し上げます。
さて、今年も計画委員会が主催する恒例新年

祝賀例会が１月７日、総勢 62 名の会員にお集
まり頂き、にぎやかに開催されました。鏡開き、
そしてチャーターメンバーでいらっしゃる西尾
先生のおめでたい謡。毎年謡っていただける西
尾先生には感謝申し上げます。そしてほろ酔い
気分になった中盤には、各委員会から、我こそ
はと選ばれた会員によるカラオケ大会。スポッ
トライトを浴びながらバックダンサー（？）あ
りで賑やかで楽しいひと時を過ごされたのでは
ないでしょうか。最後はまた会う日までを歌い、
まさしく鳥取いなばＬＣの「固き握手のうち　
友情こめて　また会う日まで　健やかに」を実
感いたしました。

最後になりましたが、藤井会長のもと、鳥取
いなばＬＣの益々の発展と会員の皆様のご多幸
をお祈り申し上げます。
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2016 年１月 10 日（日）12 時～ 14 時　対翠
閣において、毎年恒例の鳥取県視覚障害者福祉
協会東部支部新年祝賀会が開催されました。
鳥取いなばライオンズからは、藤井会長、綿

口さん、住谷さん、砂田さん、城戸さん、林さ
ん、谷口の７人で参加しました。
協会の支部長の挨拶、それから、いなばライ

オンズの藤井会長挨拶と進み、乾杯の発声で食
事が始まりました。
視覚障害者の皆さんと一緒にお酒を飲みなが

ら、お話をして楽しかったです。
交流会もすごく盛り上がりの中、メインイベ

ントの『カラオケ大会』が始まりました。交互
の順番で始まり、ライオンズは城戸さんの「長
い夜」、綿口さんの「愛は花」、谷口の「すごい

男の唄」、住谷さんの「北の旅人」、砂田さんの「花
は咲く」、藤井会長の「ラブユー東京」、林さん
の「ずっと一緒」と、皆さんそれぞれ熱唱され
てました。
視覚障害者の皆さんも順番に、自慢の曲を選

曲して熱唱されてました。ほとんどの人が曲の
歌詞が頭に入っているのでしょう。３番まで間
違わなくて歌えるのにビックリでした。特に山
根さんの唄声は、聞き入るぐらいすばらしかっ
たです。
全員の方が歌い終わるころで時間となり、皆

さん残念がっておられましたが閉会の挨拶とな
り、楽しい交流会は終了しました。
次回の交流会を楽しみにしています。参加で

きる人は宜しくお願いします。

谷 口 博 昭視力保護副委員長

鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部
新年祝賀会

新会員紹介

■㈲日乃丸温泉　代表取締役
■鳥取市末広温泉町 401 ☎ 29 － 0955
  FAX29 － 1075
■自宅／同上 同上　　
■夫人／二三子
■趣味／音楽　野球　スキー　木工
■推薦者／林　憲二
■所属委員会／指導力・会報委員会

松
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私の履歴書

山 下 俊 介

皆様　今年の冬は本当に暖冬ですね。いかが
お過ごしでしょうか？私の娘たちは雪が降らな
いなぁと空を眺めております。大山ではようや
くスキーが出来る位雪が積もったと聞きます。
ウィンタースポーツが好きな方は、これからが
楽しくなるのでしょうか。
さて、私の履歴書ということでこの度書かせ

て頂きます。
私は、昭和 58 年５月 27 日に生まれ、島根県

松江市鹿島町御津という、近隣には原子力発電
所がある小さな港町で育ちました。今でも両親
や親族に言われますが、私が生まれる前日に日
本海中部地震が起こり、その関係で津波が襲っ
てきて大変な事態になったということと、曾祖
父が無くなるという大騒動でもあり本当に大変
だったようです。又私は 1,750 グラムとい超未
熟児で生まれたこともあり、目が見えない可能
性があると言われるなど本当に両親をはじめ、
親族に心配をかけたそうです。

小学４年生から高校３年生までは、サッカー
に明け暮れ、大学４年間はHIPHOP ダンスに
はまり、楽しい学生生活を送りました。
長男で後継ぎをしなければなりませんでした

ので、本社が松江市にある「さんびる」に大切
なご縁を頂き、平成18年４月から入社させて頂
き、営業と現場管理をさせて頂いております。一
人っ子ということもあり、人と接する事が大好き
な私は本当に多くの方と接することができる職業
に就くことができ、幸せな社会人生活を送って
おります。２年前くらいかゴルフを始め、まだま
だかなり下手ではありますが、年に数回コンペに
も出させて頂いております。鳥取いなばライオン
ズクラブに入会させて頂き、もうすぐ２年となり
ます。まだまだ未熟者ではありますが、これから
も多くの先輩方にご指導いただきながら、頑張っ
ていきたいと思っております。これからも、ご指
導の程よろしくお願い致します。

下 田 哲 也

現在、（昔からですが）アメ車にはまってい
ます。
もうマイブームですね。

以前はアメ車は高いイメージ、というか実際
高かったから購入できない、すぐ壊れる、部品
がなかなか入らないなぁと思っていたんですけ

マ イ ブ ー ム

鳥取いなばライオンズの皆様初めまして、松
本正嗣（マサツグ）と申します。
林兼太郎商店代表取締役社長 林憲二氏にご

紹介頂き入会させて頂きました。
歳はとっておりますがライオンズの様な組織

で皆様といろんな活動を・・・と言う様な経験
が無く皆様にご迷惑を掛けるやも？と尻込みし
ておりました。
よくお逢いするメンバーの方々の暖かいお声

掛けのお陰で入会と成りました。
実家の公衆浴場（温泉）を継ぐ為 17 年前に

東京より帰鳥、在京時代はプロギターリスト、
作・編曲家として 30 数年音楽界で仕事をして
いました。

現在は日乃丸温泉取締役、鳥取県公衆浴場組
合理事長をしています。
また、音楽家の経験を活かし、後進の育成、

地元の音楽文化振興に貢献したいという思いか
ら日乃丸温泉の二階でアフターアワーズという
ライブハウスを経営、音楽制作会社（フライン
グ ビーグル Cop）の代表としても、音楽制作、
教育、実演等をしています。
また、2011 年より始まった鳥取初のジャズ

フェスティバル「鳥取 JAZZ」ではオブザーバー
を務め、音楽による街の活性化に望んでいます。
今後ともご指導ご鞭撻の程宜しく御願いいた

します。
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１月第１例会（７日）
・会長　藤井三郎・幹事　池田康利…あけま
しておめでとうございます。本年もよろしく
おねがいします。後半戦に入ります。事業計
画、委員会アワー沢山あります。全員主役の
下、皆なで奉仕の花を咲かせましょう。

・下石明義…新年を迎え又、年を取るのです
ね・・・今年こそ今まで以上によい年になり
ますように。
・渡邉哲次…今年は、さる年で私も84才で年男
となります。又結婚して60年を迎え、ダイヤ
モンド婚で長年家内と共に生きてまいりまし
た。今は毎日が幸せで、ありがたく感じなが
ら、人生をたのしんでおります。
・藤森寛義…傘寿の御祝い頂きました。有難度
うございます。齢いを重ねました。らしく、
精進して参ります。
・中井健一・木下義章…喜寿御礼として。
・山根秋雄…古希の御祝いしていただき有難く
思っております。まだまだ仕事も現役。健康
一番の生活を守ろうと思いますが、好きな御

酒はやめられません。
・阿部一郎…西尾先生の白寿に並ぶくらい頑
張っていこうと思います。ついこのあいだ成
人式が済んだところなのに時の過つのは早い
ものです。今年もどうぞよろしくお願い致し
ます。

・今川　登…誕生日のお祝いして頂きありがと
うございます。80才になりました。これから
も頑張っていきますのでよろしくお願い致し
ます。

・村山嘉次…誕生祝ありがとうございます。ま
た１年地道にコツコツと頑張ります。

・木下修司…誕生祝ありがとうございました。
・池田康利…明けましておめでとうございま
す。この度長女が鳥取看護大学に合格致しま
した。これからが大変ですが頑張ってほしい
です。

・藤森寛義…12月20日、クラブゴルフ同好会
師走特別コンペが砂丘コースで行われまし
た。同好会の厚情と会員の厚誼を頂度いし
て、優勝の栄を頂きました。ジンクスに、二

ど、最近は昔よりは安く、壊れにくく、パーツ
もそこそこ入ってくるようになり購入しやすく
なりましたので、ついに買ってしまいました。
アメ車の排気量、自由人が作った規格外ので

かさ、やっぱり楽しいです。
そもそも車はアメ車以外にも（バイクであっ

たりカナダの三輪バイクスパイダー）衝動買い
をして、購入する前は色々な予定を立てたりす
るのですが、いざ購入して数回乗ったら（飽き
性なもので）バッテリーが上がらないようエン
ジンをかけたりしています。とても面倒だった

のですが、某エスガレージの社長からの提案で
常時充電する代物があるということで購入。ま
た、それを使うことでその手間がなくなったの
はかなり大きいといえます。アメ車やバイクは
お手入れがそんなに難しいものでもないし、と
いうか定期的に某エスガレージが管理をしてく
れていますので楽しく、いつでもエンジンがか
かる状態になっています。
今では、アメ車ミーティングなどを年に数回

開催をして、いい年をとったおっさん達が約
20 名程集まり、あ～でもないこ～でもないと
言いつつ走ったりしています。
あの排気量、あのデカさ、あのエンジン音、

皆さんも一度乗ってみては如何ですか？きっと
惚れちゃいますよ。
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度ある事は三度ありと、小生三度続いて準優
勝で四度続きの準優勝も。又た乙なもと気負
わぬ様に。天候不順な師走の候、希な快晴で
前日も翌日も冷雨で、最低気温マイナス0.2
度、気温差13.2℃と師走の時期に希な日和で
した。ジャンケン順位抽選ない。褒美があり
ました。砂丘コース難易一の、７ホール競技
者を惑わす、広く横に枝を伸した大きな黒
松の遠景に、北壁を正面に白銀の大山の勇
姿、・・・しばし見とれて、案の定チョロ、
キャディさん言く、滅多に観られない景観で
この時期だけに見られると。
・富士原貴恵子…今年も年賀状を失礼しており
ます。皆様、明けましておめでとうございま
す。本年も宜しくお願い致します。

１月第２例会（21日）
・会長　藤井三郎・幹事　池田康利…松本正嗣
さん入会おめでとうございます。仲よく、奉
仕の花を咲かせましょう。
・西尾吉兵衛…去る１月７日の新年初例会に於
きまして、はからずも、白寿を披露して頂き
その上お祝まで頂戴致しました。まことに有
難く、心から感謝致しております。はからず
とは私事、自分の歳を満年齢で97才とばかり
思い込んでおりました。勉強不足で大に失礼
致しました。いたずらに馬齢を重ねて、時に

失礼もあろうかと思いますが何分よろしくお
願申し上げます。本クラブの益々の御活躍を
祈念してつつしんでドネーションをさせて頂
きます。ウィサーブ

・壹岐昇一…誕生日祝い１月13日。古希の祝い
いただきましてありがとうございます。私も
そんな年になりました。業界の私の後をつい
だ会長がなくなりました。皆様も健康に気を
つけてください。

・下田哲也…先日、１月10日に長男がホテルモ
ナークより結婚式および披露宴を執り行いま
した。北は秋田から南は沖縄までそうそうた
るメンバーで披露宴という名の新年会になり
ました。やっと一人手が離れてホッとしてい
ます。また、お祝いを頂きましたのでドネー
ション致します。

・指導力会報委員長　林　憲二…松本さん入会
おめでとうございます。音楽活動を通してい
ろいろと経験されたことを、ライオンズ活動
に生かしていただきたいと思います。一緒に
楽しく活動しましょう。

・林　憲二・下石明義・富士原貴恵子・山本　
隆・田中秀美…サックスグループのえいち組
結成のきっかけになりました「松本正嗣」さ
んの入会を心より歓迎致します。御入会おめ
でとうございます。

★１月７日　第1145回新年祝賀例会　18：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席78.2％　Ｍ後率82％）
※ダイヤモンド婚、傘寿、喜寿、古稀、還暦祝
・ダイヤモンド婚　渡邉哲
・白寿　西尾吉　・傘寿　横山　藤森
・喜寿　木下義　中井　・古稀　壱岐　山根秋
・還暦　阿部
※ＬＣＩＦ会員20＄献金アワード伝達
※年男紹介
Ｓ７生　渡邉哲　Ｓ31生　阿部
Ｓ55生　長尾
＜幹事報告＞
・７Ｒ－１、２Ｚライオンズクエストセミナー開催
日　時　2016年２月13日（土）13：30～16：30
場　所　鳥取県福祉人材研修センター
講　師　ライオンズクエスト認定講師

中村千恵子
＜委員会報告＞
・大会…第99回ライオンズ国際大会登録者
池田　井上　今川　下石　加納　下田　住谷

田中敏　田渕　仁保　藤井　藤森　富士原
矢野　山根秋　山本孝　以上16名

・336複合地区第62回年次大会開催について
日　時　2016年５月15（日）代議員会９：00～
　　　　11：00　大会式典11：15～12：45
会　場　くにびきメッセ　　登録料　無料

＊児童・青少年奉仕…こども学園より礼状
＊地域社会奉仕…鳥取県視障協新年祝賀会参加
日　時　１月10日（日）12：00～14：00
　　　　於．対翠閣
　　　　藤井　城戸　砂田　住谷　谷口
　　　　林憲　綿口　参加

★１月14日　理事会　11：30～　丸茂
理事19名　会計監査１名　委員長２名

★１月21日　第1146回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率69.2％）

※ご子息結婚祝贈呈　下田哲也
※2015年度上半期会計報告・監査報告
※指名委員の選出と指名会・選挙会について
指名委員　山根秋　藤井　下石　池田　影山
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理事会だより－（１月）事務局だより
議題
①2015年度上半期会計監査報告　　　　　承認
②指名委員の選出・認定について　　　　承認
③指名会・選挙会について
指名会　２月５日　選挙会　２月19日　承認
④新会員について　　　　　　　　　　　承認

⑤不在会員について　　　　　　　　　　承認
⑥クリスマス家族会決算報告　　　　　　承認
⑦新年祝賀例会決算報告　　　　　　　　承認
⑧理事数の変更について
次年度への申し送りとする。

山本孝　林憲二　田中敏　山下教　山本隆
指名会　日　時　2016年２月４日
選挙会　日　時　2015年２月18日
　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ
＜幹事報告＞
・第三回７Ｒ－１Ｚ会長・幹事会報告
・薬物乱用防止教育認定講師養成講座開催

日　時　2016年３月５日（土）13：00～16：30
場　所　倉吉体育文化会館

＜委員会報告＞
・大会…第62回地区年次大会本登録について
・計画…クリスマス家族例会決算報告
＊児童・青少年奉仕…第９回鳥取いなばライオ
ンズカップミニバスケット大会決算報告

◎２月誕生日…１日小坂　３日横山豊
５日富士原　９日表、山本章　10日井上
12日松本正　13日福嶋　15日綿口　16日野村
22日山本敏　24日伊吹、田中秀　26日山根康

◎２月結婚記念日…16日野村　20日塚野
22日池田　23日足立、永美　24日阿部

◎同好会だより
・２月のゴルフは２月28日（日）
於．日本原カンツリー

◎１月８日　第373回新年祝賀例会　12：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
・ゲスト紹介
スポンサークラブ会長　藤井三郎
　　　　　　　　幹事　池田康利
ライオネス連絡員　　　山本孝夫
　　　　　副連絡員　　安田　勤

・会長挨拶
・スポンサークラブ会長挨拶
・１月誕生祝
・解散式について

・鳥取いなばライオンズクラブ役員一同（会
長、幹事、正副連絡員）…明けましておめで
とうございます。新年会お招きいただきまし
てありがとうございます。残る半年間、仲よ
く、楽しんでやりましょう。

・会長　田中愛子・幹事　谷口克江…明けまし
ておめでとうございます。皆様のご支援ご協
力を頂き、後半も頑張りたいと思いますので
宜しくお願い致します。本年も皆様のご健康
とご多幸をお祈り致します。



○元地区ガバナーの月　　　　　　　　　　　　○　
○ガバナー諮問委員会　　　　　　　　　　　　○

１ 月 17 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
２ 火 （鳥取中央ＬＣ例会） 18 木 第 1148 回例会
３ 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 19 金
４ 木 第 1147 回例会 20 土
５ 金 21 日
６ 土 22 月 第三回ガバナー諮問委員会
７ 日 23 火 （鳥取ＬＣ例会）
８ 月 24 水
９ 火 （鳥取ＬＣ例会） 25 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
10 水 理事会　　　　　（鳥取久松ＬＣ例会） 26 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
11 木 建国記念の日 27 土
12 金 ＬＳＣ第374回例会（鳥取千代ＬＣ例会） 28 日 クラブゴルフ
13 土 ７Ｒ－１・２Ｚ合同ライオンズクエストセミナー 29 月
14 日
15 月
16 火 （鳥取中央ＬＣ例会）

表紙写真説明
新年祝賀会、藤井会長、西尾吉兵衛（白寿）、渡邉哲次（ダイヤモンド婚、年男）三氏による鏡割り。

２ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

暦の上では「立春」、春の初めと言うことでしょ
うか。
現実はどうでしょう、確か今年の冬は今日まで

に主だった降雪が２日しかありません。
雪が降らなくて「得する人、損する人」どちら

もあると思いますが、ここまで雪が降らないとこ
の先の気候がどうなるのか不安になります。
今年の冬は寒い日と暖かい日との温度差が大き

いような気がします。
明日（１月 24 日）は 10 年来の大寒波とテレビ

で言っていますが、動植物等も雪が降るのを少し
だけ期待しているように思います。
やはり雪が沢山降るのが「冬」のイメージでは

ないでしょうか。
指導力・会報委員　山本　隆

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　藤井三郎

幹　事　池田康利

編　集　指導力・会報委員長
　　　　林　憲二


